
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
4. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 21.11.2024 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des nichtöffentlichen Teils der 

letzten Sitzung der Gemeindevertretung und des Hauptausschusses sowie 
über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 

 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass in den letzten Wochen viel im Hintergrund gearbeitet zu der 
Kurabgabe wurde. Leider wurde gestern bereits Artikel in der Ostsee-Zeitung zur Thematik ver-
öffentlicht, ohne das die Gemeinden bisher darüber getagt haben. So wie es aber aktuell aussieht, 
kann die Abgabe für das kommende Jahr gehalten werden.  
Auch an dem Mobilitätskonzept wird weiter viel gearbeitet. 
 
Weiter war Herr Biedenweg mit unterschiedlichen Baufirmen bezüglich verschiedenen Instand-
haltungsmaßnahmen im Ort unterwegs. Immer wieder würde sich Sanierungsstau aufzeigen. Lei-
der sei man im öffentlichen Bereich auf drei Angebote angewiesen. Gerade im Straßenbau und 
bei der Straßenbeleuchtung wäre dieses sehr mühselig. 
 
Der Breitbandausbau gestalte sich in der Gemeinde schwierig. Die bauausführende Firma sei 
mittlerweile insolvent, dies liege aber nicht an den Stadtwerken Schwedt. Nichtsdestotrotz müsse 
man schauen, wie es sich weiter entwickelt.  
 
Am Wirtschaftsplan der Kurverwaltung und am gemeindlichen Haushalt wird fleißig gearbeitet, 
sodass eine Beratung und anschließende Beschlussfassung zeitnah im neuen Jahr erfolgen 
solle.  
 
Ebenso wurde heute bereits in der Zeitung veröffentlicht, dass die Gemeinde ein Projekt angeregt 
hat, um Alternativen zum öffentlichen Nahverkehr zu erforschen und den Individualverkehr auf 
der Insel Usedom zu verringern. Mithilfe von Datenanalysen zu Fahrgastbedürfnissen und Ver-
kehrszeiten soll ein Mobilitätskonzept entwickelt werden, das die Gemeinden besser vernetzt und 
die Umwelt entlaste. Die Förderung über LEADER für den Shuttleservice liege im sechsstelligen 
Bereich, so der Bürgermeister. Neun Projekte werden gefördert, Ückeritz ist auf Platz sieben im 
Ranking. Hier noch einmal vielen Dank an die Kurdirektorin Frau Schmidt für die Antragstellung 
und Verteidigung vorm dem entsprechenden Gremium. 
 
In der letzten Sitzung wurden im nichtöffentlichen Teil folgende Beschlüsse gefasst: 

• Saisonverlängerung der Einsatzzeit der Orts-Entdeckertour mit der E-Wegebahn im Win-
ter 2024/25 

• Erweiterung des Personentransfers mit dem Orts-Shuttle in der Winterzeit 
• Verlängerung des Saisonarbeitsvertrags  
• Zustimmung zur Umschreibung des Erbbaurechtes  
• Antrag zur Bordsteinabsenkung für ein Grundstück in Ückeritz  
• Ankauf bzw. Verkauf von Flächen zwischen der Gemeinde Ückeritz 
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